

Großes Trommelforum

Am Freitag, den 30.09.2022 fand auf dem Schulhof in unserer Schule ein Trommelworkshop für alle Klassenstufen statt. Dazu hatten wir uns Joachim Buentjen von „Drumbob“ eingeladen.



Danach waren dann die 3. und 4. Klassen an der Reihe, die ebenfalls mit Begeisterung dabei waren.

Zuerst wurde mit den 1. Und 2. Klassen ordentlich auf die Pauke gehauen. Dazu gab es tolle Musik die das Trommeln für die Kinder zu einem Erlebnis machte. Hier noch einmal vielen Dank an die Nachbarn, die dafür Verständnis aufbrachten.



Im Forum trommelten nun alle Klassen gemeinsam die Lieder, die sie vorher getrennt geübt hatten. Es war ein riesen Erfolg und alle gingen beschwingt und gut gelaunt ins Wochenende.

